
MARCHE A LA MOTO DE PROVENCE

Voici la vérité
Droit de réponse à monsieur Jacques BUCKI

(Maire sortant de lambesc)

La Municipalité a fait partir le Marché à la Moto?

La Municipalité n’a ni demandé l’arrêt du Marché
à la Moto ni imposé de conditions financières

Les organisateurs ont préféré cesser leurs activités
plutôt que d’être transparents sur leurs comptes

L’association du ”Marché à la Moto de Provence” a dû se résoudre

à stopper après 15 ans d’un succès populaire de portée européenne

(plus de 550 exposants et 10 à 15.000 visiteurs) l’organisation de sa

manifestation face aux exigences incompréhensibles de la municipalité

BUCKI fraîchement élue (volonté de taxation de 8000€ sous prétexte

d’occupation du domaine public).

www.marchealamoto.com
Vérifiez par vous-même en vous connectant sur notre site internet

Des preuves valant mieux qu’un grand discours !!!

Le Marché à la Moto de Provence a toujours été apolitique sa seule vocation

étant de sauvegarder le commerce local grâce aux retombées économiques,

de promouvoir le tourisme et ainsi valoriser l’image de marque de Lambesc.

De ce fait les bénévoles refusent d’être utilisés à des fins électorales par le

biais d’accusations diffamatoires ou de tentatives de récupération.

(Association loi 1901)


